



„Licht der Welt“

In Anlehnung an die Worte aus dem Johannes-Evangelium steht in der Weihnachtsausgabe das Thema „Licht“ im Mittelpunkt. Licht in der dunklen Jahreszeit, aber auch gegen das Dunkle im Leben und in der Welt. Und die Frage, wie wir als Christinnen und Christen Licht in die Welt hineinbringen können.

In dieser Ausgabe wird es auch einen „Sonderteil“ geben, in dem Fotos der Kirchen in der neuen Pastoralen Einheit und Kontaktdaten zu finden sind.

Die Redaktion freut sich auf Ihre Gedanken zum Thema und auf weitere Beiträge und Berichte zu Veranstaltungen sowie auf Terminankündigungen aus dem Seelsorgebereich und der Nachbarschaft.

Redaktionsschluss: 16. Oktober 2024

Beiträge bitte an: redaktion@am-suedkreuz-koeln.org

Die Redaktion behält sich Kürzungen von Texten vor.